

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi berjudul “Analisis Miskonsepsi Siswa SMA Di Kota Medan Pada Mata Pelajaran Fisika Materi Pokok Suhu Dan Kalor Dengan Menggunakan Metode *Certainly Of Response Index (CRI)*”. Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan, masukan, serta saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Rahmatsyah, M.Si, selaku dosen pembanding I, Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen pembanding II, dan Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd selaku dosen pembanding III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Almarhum Drs. Manter Sihotang selaku Pembimbing Akademik membimbing dan memotivasi serta membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan Sirait, M.Sc, Ph. D selaku Dekan FMIPA Unimed, Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku Ketua Prodi dan Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs.H. Muhammad Daud, MM, selaku kepala sekolah SMA Negeri 7 Medan, Bapak Drs. Sudirman, SP. M.si, selaku kepala sekolah SMA Negeri 8 Medan, Bapak Sofyan, S.pd, selaku kepala sekolah SMA Negeri 9 Medan, Bapak Drs. Harun Nasib, MS, S.Pd.I, selaku kepala sekolah SMA Swasta Medan Putri, Bapak Dr.Ir.H. Suditama, MT selaku

kepala sekolah Laksamana Martadinata, Bapak Drs. Sandi Basuki selaku kepala sekolah SMA Swasta Budi Agung dan para guru fisika khususnya, serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh bapak dan ibu guru dari TK sampai SMA yang telah memberikan ilmunya kepada penulis.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda tercinta Arna Irfansyah Siregar dan Ibunda tercinta Rabiatur Adawiyah yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti, serta Adinda Ratu Dwi Fadillah Siregar serta sanak keluarga yang senantiasa memberikan motivasi dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Dan tidak lupa penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Nazli Ramadhani selaku penyemangat dari penulis serta sahabat-sahabat penulis, terutama Keter Bonengs: Rahmat, Sondang, Selvia, Aisyah, Novi, Citra, dan Putri. Sahabat-sahabat seperjuangan: Inel, Icha, Nurul, Cheche, Fitri, Ajeng, Junisa, Juniwati, Thamrin, Nasir, Fajar, dan Oji yang telah memberi semangat dan membantu menyelesaikan skripsi ini, teman-teman laskar skripsi: Rizka, Afifah, Dwi, Taufik dan Kak Nanda, serta sahabat-sahabat lainnya tak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Pebruari 2014

Penulis,

Pangeran Affandy Siregar
NIM. 409121064